



Häufige Fragen zum Line Dance

WIE VIELE LINE DANCES GIBT ES?

Das ist schwer zu sagen – sicherlich schon weit im 4-5 stelligen Bereich und es kommen täglich neue Tänze dazu.

MUSS MAN DIE ALLE KÖNNEN?

Nein, zum Glück nicht. Jedes Land bzw. jede Region hat ihre Favoriten, die auf Line Dance- und Countryfesten getanzt werden.

BIN ICH ZU ALT ODER ZU JUNG FÜR LINE DANCE?

Line Dance ist für jung und alt gleichermaßen geeignet. Ein bisschen Rhythmusgefühl und Spaß an Bewegung und Musik – auf geht's. Geht nicht gibt's nicht

WO WIRD LINE DANCE GETANZT?

Überall auf der Welt. Getanzt wird in Westernkneipen und auf Line Dance- und Countryfesten. Wir tanzen jeden Di. und Do. im Grünen Jäger in Jübberde. Uhrzeit: 19:00 Uhr.

WIRD LINE DANCE NUR AUF COUNTRY & WESTERNMUSIK GETANZT?

Ja und nein. Der Catalan-Style wird ausschließlich zur Countrymusik getanzt. Für alle anderen Line Dances gilt: betanzt wird was gefällt. Heute wird jedes Musikgenre abgedeckt.

BRAUCHE ICH UNBEDINGT EINEN COWBOYHUT UND –STIEFEL?

Cowboystiefel und Cowboyhut sehen natürlich cool aus und geben dem Line Dance seinen Style. Viele Line Dance Gruppen haben auch eine einheitliche „Tracht“, wo diese Elemente enthalten sind – aber fürs eigentliche Tanzen ist das nicht wichtig. Allerdings sollte man immer auf festes Schuhwerk setzen, um Verletzungen vorzubeugen.

GIBT ES EINE HITPARADE DER BELIEBTESTEN UND WICHTIGSTEN LINEDANCES?

Ja, sogar mehrere. Im Line Dance Magazin können auch die aktuellen Line-Dance-Charts pro Land geschaut werden. Allerdings setzen sich hier meist nur die besten Line Dances durch und bleiben dann auch über Jahre hinweg in den beliebtesten Tänzen erhalten.

Frequently asked questions about line dancing

HOW MANY LINE DANCES ARE THERE?

That is difficult to say - certainly already far in the 4-5 digit range and there are daily new dances to it.

DO YOU NEED ALL OF THIS?

No, luckily not. Each country or region has its favorites, which are danced at line dance and country festivals.

AM I OLD OR YOUNG FOR LINE DANCE?

Line Dance is suitable for young and old alike. A little sense of rhythm and fun in movement and music - let's go. It does not work

WHERE IS LINE DANCE TREATED?

All around the world. Dancing takes place in western pubs and on line dance and country festivals. We dance every Tuesday and Thursday in Grünen Jäger in Jübberde. Time: 7:00 o'clock.

IS LINE DANCE ONLY DIRECTED TO COUNTRY & WESTERN MUSIC?

Yes and no. The Catalan Style is danced exclusively to country music. For all other Line Dances, the following applies: something is liked. Today every music genre is covered.

DO I NEED A COWBOY HAT AND BOOTS?

Cowboy boots and cowboy hats look cool and give the line dance its style. Many line dance groups also have a uniform "costume", where these elements are included - but for the actual dancing is not important. However, one should always rely on sturdy shoes to prevent injuries.

IS THERE A CHARTS OF THE MOST POPULAR AND MAIN LINEDANCES?

Yes, even several. In the Line Dance Magazine you can also watch the current Line Dance Charts per country. However, usually only the best line dances prevail here and then remain for years in the most popular dances.